

La Expedición Seaflower ya se encuentra en San Andrés

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Septiembre de 2017 18:27 - Última actualización Sábado, 02 de Septiembre de 2017 08:27



Desde Cartagena llegaron a San Andrés los buques ARC 'Roncador' y ARC '20 de Julio' (foto), que luego de 20 horas de viaje aproximadamente llegaron a la isla para hacer parte de los actos inaugurales de la Expedición Seaflower 2017, este 2 de septiembre en el Centro Cultural del Banco de la República a las 7:00 p.m.

En la Heroica se realizó el 28 y 29 de agosto el alistamiento de estos buques y el aprovisionamiento de víveres, enseres y equipos, que garantizarán el bienestar de los expedicionarios en isla cayo Serranilla, destino final de este viaje científico.

La tripulación y algunos de los expedicionarios estarán en San Andrés hasta el 4 de septiembre, fecha en que está previsto el zarpe hacia este cayo al norte del archipiélago.



El propósito de estas investigaciones, es el de actualizar el conocimiento de estos islotes remotos; aportando datos y descubrimientos en Oceanografía, Hidrografía, Geología, Biología, Física, Biotecnología y Geografía, además de incentivar a que más colombianos conozcan el territorio nacional a través de las publicaciones, eventos, fotografías y seminarios que se realizan una vez terminada la Expedición.

